

# EN SUBJETIVO

Cualquier fumador puede hoy encender un «vuelta abajo» en la madrileña plaza de Cánovas del Castillo y tirar la colilla, aún humeante, en la plaza de España, de Barcelona

**EL TORNEO EN MARCHA**

Profesionales quehaceres diéronme recientemente motivo y ocasión para efectuar unos consecutivos desplazamientos a Madrid, utilizando para ello la vía aérea con objeto — por lo menos tal fué en principio la idea — de aprovechar más y mejor el tiempo; aunque sabido es que luego, en la práctica, esta hipotética finalidad quedase reducida casi siempre a un más o menos bien intencionado «slogan», de general uso en estos tiempos en que todos parecemos atacados del complejo de que no vivimos si no marchamos presionando constantemente el acelerador, con grave detrimento de nuestra trabajada viscera cardíaca, la cual a veces suele vengarse de nuestra absurda tiranía dando el reventón, al estilo del de esos globos de lámina de caucho que algunos bazares ponen en manos de la chiquillería, yo he pensado, viéndolos, que quizás con la aviesa intención de que ya empiecen a experimentar prematuras desilusiones.

Antes —quiero decir en la época de las diligencias y de las sillas de postas— la hazaña, que lo era, de tener que emprender cualquier viaje, exigía mayores preparativos y cuidados — con otorgamiento de testamento inclusive — de los que seguramente van a precisar los osados mortales que, al parecer, vánse ya enrolando para realizar los primeros intentos de viajes interplanetarios.

Hoy, en cambio, se puede decir que es prácticamente inexistente para el viajero «con alas» la sensación de distancia, la constatación del hecho físico de haberse trasladado en un santiamén a unos cientos, cuando no miles, de kilómetros de su habitual lugar de residencia.

El barcelonés Aeropuerto del Prat, en lo que a tiempo invertido en la travesía se refiere viene a estar del madrileño de Barajas a parecida, sino menor, distancia que la Plaza de Cataluña lo está, por ejemplo, de Tiana,

## EL I BARCELONA - COSTA BRAVA

La primera carrera ciclista a la Costa Brava, que partió el pasado viernes por la mañana de Barcelona, tuvo un brillante desarrollo y un final espectacular en el bello marco de Palamós, que como fin de carrera, hizo día de fiesta para recibir a los corredores.

Esta carrera fué ganada por Salvador Botella, del Español, que realizó el recorrido en 4 horas, 32 minutos.

Celebramos de verdad esta iniciativa que llevará todos los años en distinta localidad de esta Costa a nuestros ases del pedal, reafirmando así el interés, que por doquier y en todos los estamentos, sigue despertando el litoral gerundense.

Y aplaunimos el acierto de sus organizadores al procurar evitar los problemas que el tránsito proporciona a ciertas localidades de la Costa Brava. Por eso estimamos acertada la disposición que con mucha clarividencia desvió la carrera en Santa Cristina de Aro, ahorrando a nuestra ciudad un nuevo quebradero.

*Existe el proyecto de trasladar a la Rambla Vidal, trozo comprendido entre el Hotel Murlá y la Calle Mayor, las paradas que en los*

el pintoresco pueblecito de la Maresma, se entiende cubriendo el trayecto, no a pié, que en tal caso podría ser algo explicable la cosa, sino en tranvía. Y puedo decir que esto lo sé por personal experiencia.

No hay, pues, apenas transición en los viajes aéreos de ruta simple, porque todo en ellos se desarrolla — naturalmente, siempre que la suerte quiera acompañarle a uno — con la rapidez y comodidad que nos proporciona la cámara cinematográfica. Tanto es ello así, que un buen fumador (y advierto que yo sólo otorgo esta honorable categoría a los que, pese a la creciente invasión de «rubio» más o menos oxigenado, siguen manteniéndose fieles al culto, sibarita y viril, de la olorosa hoja habanera) un buen fumador, digo, puede perfectamente, si las reglas de a bordo no se lo impiden, encender un magnífico «Vuelta Abajo» en la madrileña plaza de Cánovas del Castillo, y tirar la colilla, aún humeante, en la plaza de España, de Barcelona. La cosa pues, no deja de tener su transcendencia, como bien puede apreciarse.

Va resultando ya un tópico decir que el avión nos ha acercado en todos los aspectos. El rótulo «Barcelona Madrid» campeando junto a la escalera de acceso de un moderno cuatrimotor para pasajeros, viene a tener, en consumo de tiempo, la equivalencia de otros conocidos rótulos como «Cuatro Caminos - Ventas» o «Sans-Lesseps», que ostenta cualquier vulgar tranvía suburbano.

Hoy, utilizando los tentadores ingenios volantes y disponiendo del no menos tentador complemento de uno de esos coruscantes «Haigas» que por ahí circulan, al hombre de negocios moderno le es perfectamente dable, en el transcurso de unas pocas horas, desayunar en «Parellada», almorzar en «Moliner» y cenar en «La Gavina», todo ello con la mayor naturalidad del mundo, sin la más mínima sensación de personal apremio, y habiendo podido atender eficazmente las exigencias de su actividad financiera. Esto ya no constituye proeza alguna, ni mucho menos. Es,

## Resultados del domingo

- 1 Vilafranca — S. Celoni 2
- 5 Puigreig — Guixols 1
- 3 P. Seco — Figueras 1
- Júpiter — Samboyano (s)
- 4 Moncada — Mollet 3
- 1 Inglés — La Cava 2
- 4 Amposta — Tárrega 0
- 1 Calella — Manlleu 3
- 2 Igualada — Hércules 2

## CLASIFICACION

Amposta	30	19	3	8	80	46	41
Hércules	30	18	3	9	60	41	39
Moncada	30	17	2	11	53	46	36
Mollet	30	13	7	10	60	47	33
Puigreig	30	14	5	11	76	58	33
Guixols	30	13	6	11	56	54	32
Pueblo Seco	30	13	6	11	56	49	32
San Celoni	30	12	8	10	44	53	32
Igualada	30	11	8	11	61	57	30
La Cava	30	13	4	13	47	59	30
Samboyano	29	12	5	12	67	63	29
Júpiter	29	12	5	12	53	57	29
Figueras	30	11	7	12	42	41	29
Inglés	30	12	4	14	43	53	28
Manlleu	30	11	5	14	37	36	27
Calella	30	9	7	14	51	60	25
Tárrega	30	9	4	17	46	61	20
Vilafranca	30	4	3	22	32	83	11

## Próxima Jornada

Hércules — Vilafranca  
San Celoni — Puigreig  
**Guixols** — P. Seco  
Figueras — Júpiter  
Samboyano — Moncada  
Mollet — Inglés  
La Cava — Amposta  
Tárrega — Calella  
Manlleu — Igualada

simplemente, haberse adaptado a ese vivir a ritmo de cohete, a ese estar y no estar que a todos se nos va imponiendo, queramos o no, con ineluctabilidad de maldición bíblica.

Pero, dejemos ya en paz el avión y hablemos un poco de Madrid. Que de ello trataremos, si Dios quiere, en el artículo de la próxima semana.

Eduardo Bardas Planellas

Si quiere alegrar su hogar un "TELEFUNKEN" tiene que comprar.

AL CONTADO Y A PLAZOS

Establecimientos

**I. Roca**

TELÉFONO 239

**30 años ha**

Semana del 13 al 19 Abril de 1924

domingos, se establecen en la Plaza del mercado.

El pasado domingo se celebró la tradicional fiesta de Ramos: el templo parroquial se vió, con este motivo extraordinariamente concurrido de gente menuda con sus correspondientes palmas y palmones.

El jueves y viernes se vendieron por cuenta del Ayuntamiento diez sacos de patatas a 0'35 pts. kilo.

Durante estos días de Semana Santa, se han visto muy concurridas las Iglesias y cementerios de la localidad. El buen tiempo reinante coadyuvó a la animación en las calles contiguas a iglesias y capillas donde han sido visitados por gran número de fieles los Monumentos.

I. M.